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GO

※ＨＰＶ
ヒトパピローマウイルス（Human papillomavirus）の
略。子宮頸がんなどの原因となるウイルス感染症のこと。

※ラーケーション
ラーニング（学習）とバケーション（休暇）を組み合わ
せた造語で、公立の小中学校と高校などで平日に年間3
日の休みが取れるという取り組み。保護者との校外学習
をするために設けられるもので、欠席扱いにはならない。
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特区制度を活用するまちづくりについて

問 	 特区制度について、市民への周知啓発の考えは。
答  今後は市のホームページなどを活用して、分かり

やすい情報発信に努めていく。

問 	 市街化調整区域の農村集落における人口減少問題
に対して、特区制度を活用した具体的な解決策を
持っているのか。

答  現時点において具体的な解決策は持っていない
が、今後人口減少対策を推進していく上で、支障
となる法律や規制がある場合、検討していく。

問 	 特区制度の活用で、地場産業が新たな観光資源につ
ながると思うが、市はどのように捉えているのか。

答  事業者からの提案が、本市の観光施策に合致する
と判断した場合、特区制度を活用することは有効
な手段の１つであると捉えている。

問 	 農地への建築物に関わる規制緩和に向けた特区申
請等の支援をしていく考えはあるのか。

答  農業者による事業計画が、本市の農業振興、農村
振興に広く寄与するものであれば、特区制度の活
用も1つの手法と考えている。
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https://www2.city.tahara.aichi.jp/gikai/

議会ホームページで本会議（一般質問）の
映像を見ることができます

パソコン・スマートフォン・タブレット端末で本会
議（一般質問）の映像を見ることができます。

①下の二次元コードかアドレス
からアクセス
②視聴したい定例会、日程、議員
を選択

利用方法

https://machiiro.town/lq/aichi_tahara

スマートフォンで議会だよりが読めます
無料アプリ「マチイロ」で「議会だより」をスマー

トフォンでご覧になれます。
簡単な設定を行えば、

議会だよりの発行に合わせ
て通知が届き、移動中など
ちょっとした空き時間にご
覧になれます。ぜひ、ご利用ください。

①下の二次元コードかアドレスからアクセス
②「マチイロ」をダウンロード
③個人設定→お住まいの地域を「田原市」に設定

利用
方法


